



# Wanderers avanzará con Larrivey solo si se llega a caer la renovación de Duma

**Dirigencia verde quiere que "Nacho" sea el centrodelantero titular del 2025 y por lo mismo no ofertarán por otro artillero.**

Nicolás Arancibia Bórquez  
 nicolas.arancibia@estrellavalpo.cl

El potencial fichaje de Joaquín Larrivey, al menos en el escenario actual, no es una prioridad para Santiago Wanderers. El Decano se encuentra en pleno proceso de armado de su plantel para el 2025 y aunque los goles del experimentado delantero seducen en Valparaíso, lo cierto es que en estos momentos no es el centrodelantero con el que esperan contar para el próximo año.

Y es que el puesto en el centro del ataque verde está reservado para Juan Ignacio Duma, quien desde que llegó al elenco caturro se ha ganado el cariño de los hinchas en base a buenas actuaciones y 19 goles en dos años, aunque casi siempre jugando como segundo delantero o desplazado a las bandas.

Héctor Robles, en el marco de los dos partidos



AGENCIA UNO

NO SE HA LLEGADO A NEGOCIAR CON EL ARIETE, QUIEN ADEMÁS TIENE OPCIÓN DE LLEGAR A O'HIGGINS.

que dirigió en la recién pasada temporada, ya probó a "Nacho" en el eje de su bloque ofensivo, posición en la que espera que el futbolista de 31 años se desempeñe el año venidero una vez que se concrete su renovación con el club porteño.

**6**

**de enero es cuando comenzarán los trabajos de pretemporada en Mantagua, ojalá, con el plantel ya conformado.**

Duma, goleador wanderino del 2024 con 13 dianas, siempre fue la gran prioridad de la dirigencia verde al momento de pensar en jugadores para retener en el equipo de cara al 2025, pero también es cierto que las negociaciones se extendieron por varias se-

## EL MEJOR PROMEDIO DE PÚBLICO

Estadio Seguro reveló los datos de asistencia al estadio del Campeonato de Ascenso 2024, estadísticas en la que Santiago Wanderers destaca como el equipo de la Primera B con un mejor promedio de espectadores por encuentro de local, con una media de 4.627 hinchas por cotejo. Los porteños se ubicaron además en el tercer puesto de total de fanáticos en las tribunas durante el último certamen, acumulando 64.781 forofos en las tribunas del estadio Elías Figueroa Brander, siendo superados en este apartado por Rangers (que jugó la liguilla), con 75.989 espectadores, y Deportes La Serena, con 69.276

manas hasta llegar al acuerdo que se concretó recién hace unos días. Por lo mismo, desde el interior de la sociedad anónima porteña existe una confianza ciega en que se mantendrán las palabras empeñadas para concretar la firma del nuevo vínculo.

Sin embargo, fue en ese intertanto de varios días en que el trato no se cerraba, que la regencia porteña comenzó a trabajar en un plan B. El nombre de Larrivey era conocido en Valparaíso, puesto que el año pasado se llegó a negociar con él para que fichara en el Decano, aunque terminó quedándose en Magallanes, elenco con el que anotó 23 tantos a lo largo del 2024.

Justo por esas mismas fechas el "Bati", junto al conjunto carabelero, quedaban eliminados de la

guilla por el ascenso a manos de Deportes Limache, produciéndose además la salida definitiva del argentino del cuadro capitalino. Los verdes, por lo mismo, realizaron los primeros contactos con el exjugador de Universidad de Chile, lo que no se ha traducido en negociaciones formales, panorama que no cambiará a menos que la renovación de Juan Ignacio Duma finalmente no se concrete.

## LO BUSCAN EN PRIMERA

Sin una oferta formal de Wanderers, Joaquín Larrivey se mantiene a la espera de definir su futuro. En ese escenario, trascendió que O'Higgins de Rancagua, elenco que milita en Primera División, estaría corriendo con ventaja para quedarse con el experimentado delantero. 🟢

## Gustavo Leal ya firmó en Everton

